



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26509

17/01/2018

70310

AUTOR/A: PALACÍN GUARNÉ, Gonzalo (GS); HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

De acuerdo con la información de que dispone el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, se ha producido la muerte de 21 lince ibéricos por atropello en carreteras nacionales desde 2012 hasta el día 12 de septiembre de 2017, en los siguientes tramos de carreteras:

Autovía A-4:

- Un ejemplar atropellado el 14/08/2013 en el punto kilométrico 304,5.
- Una hembra atropellada el 11/12/2013 en el kilómetro 298 en Bailén (Jaén).
- Un ejemplar atropellado el 17/04/2014 en el término municipal de Villanueva de la Reina (Jaén).
- Un ejemplar macho el 20/06/2014 en el punto kilométrico 381 en el término municipal de Villafranca de Córdoba (Córdoba).
- Un macho el 26/06/2014 en el punto kilométrico 305 próximo al término municipal de Zocueca (Jaén).
- Un individuo macho el 3/08/2014 en el punto kilométrico 303 en el término municipal de Bailén (Jaén).
- Un lince macho el 7/03/2015 en el término municipal de Villanueva de la Reina (Jaén).
- Un ejemplar hembra el 13/06/2015 en el término municipal de Viso del Marqués (Ciudad Real).
- Un ejemplar macho el 31/07/2016 en el término municipal de Bailén (Jaén).
- Un lince el 13/01/2017 en el término municipal de Viso del Marqués (Ciudad Real).
- Un ejemplar el 15/04/2017 en el punto kilométrico 302 en Andújar (Jaén).
- Un macho el 8/07/2017 en el punto kilométrico 260 en Santa Elena (Jaén).
- Una hembra el 16/07/2017 en el kilómetro 315 en el término municipal de Andújar (Jaén).
- Un macho el 24/07/2017 en Valdepeñas (Ciudad Real).

Nacional 420 Córdoba-Tarragona:

- Un ejemplar macho el 06/01/2014 en Azuel (Córdoba).
- Un ejemplar hembra el 25/07/2014 en el punto kilométrico 83.2 en Cardeña (Córdoba).



- Un macho el 14/08/2015 en Montoro (Córdoba).
- Un lince hembra el 12/01/2017 en el kilómetro 55 en Montoro (Córdoba).

Nacional 442 Huelva-Mazagón:

- Una hembra el 27/11/2013
- Un ejemplar hembra el 28/05/2012 en el punto kilométrico 15.

Nacional 463 Badajoz-Játiva:

- Un ejemplar hembra el 15/07/2015 en el término municipal de Munera (Albacete).

Madrid, 08 de marzo de 2018